



FotoNoticia



12 de enero de 2010. La Ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia se ha reunido hoy, en la sede del Ministerio de Ciencia e Innovación, con el embajador de Corea del Sur en España, Cho Tae-yul, en la que también han estado presentes el Secretario General de Innovación, Juan Tomás Hernani, y la Directora General de Cooperación Internacional y Relaciones Institucionales, Montserrat Torné.

Este encuentro ha servido para concretar algunos aspectos planteados en las reuniones previas que tuvieron lugar durante el pasado año en la Comisión Mixta Hispano-Coreana y que se materializará en la firma del Programa de Cooperación Educativa y Cultural para los próximos años.

Este programa incluye tanto cooperación científica, en cuanto a movilidad de profesores e investigadores extranjeros, como cooperación en innovación.

Concretamente, en este último ámbito, ya existe desde 2007 un programa de cooperación bilateral España-Corea liderado por el Centro para el Desarrollo Tecnológico e Industrial (CDTI) y por KIAT, que ha financiado 13 proyectos empresariales de co-desarrollo e I+D en los sectores de espacio, domótica, energía, sistemas de información, materiales, sistemas de pago, sensores, medio ambiente, equipos médicos y agricultura.

Además, la ministra ha detallado durante la reunión la estrategia estatal de innovación, E2i, en particular el tercer eje de internacional, exponiendo que la **tecnología es un vector clave para la internacionalización**.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Asimismo España asume la presidencia de las agencias europeas de innovación TAFTIE este mes, proponiendo a Corea que materialice su entrada en el programa de cooperación Eureka.